

PRESSEINFORMATION | 2. OKTOBER 2024

## **Erweiterung JVA Volkstedt: Landkreis erteilt Baugenehmigung für ersten Bauabschnitt**

Der Landkreis Mansfeld-Südharz hat jetzt die erste Baugenehmigung für die Erweiterung der Justizvollzugsanstalt (JVA) in Volkstedt erteilt.

Dazu erklärt Landrat André Schröder:

„Mit dieser ersten Baugenehmigung ist der Weg für die Millioneninvestition des Landes hier bei uns im Landkreis frei. Die baulichen Synergien, die der Standort der JVA Volkstedt bietet, können im Zuge der Um- und Ausbauarbeiten und der Erweiterung um die Abschiebehafteinrichtung genutzt werden. Das klare Bekenntnis des Landes zum Erhalt der JVA wird jetzt konkret und bleibt damit ein wichtiges und positives Signal für MSH und die gesamte Region, in der dieser Standort seit Jahrzehnten eine hohe Akzeptanz in der Bevölkerung genießt und gleichzeitig ein wichtiger Arbeitgeber ist.“

Im ersten Bauabschnitt soll die Anstaltsmauer samt Sicherheitsvorrichtungen gebaut werden. Die geplanten Investitionskosten belaufen sich laut Bauantrag auf rund 6,5 Millionen Euro.

Der weitere Bauabschnitt – der Neubau der Abschiebehafteinrichtung – wird bereits vorbereitet. Entsprechende Antragsunterlagen werden aktuell im Bauordnungsamt des Landkreises geprüft.